
Строительные  фирмы  Бишкека
просят  властей  столицы
разобраться  с  вопросом
поставок цемента
Состоялось заседание в мэрии с участием вице-мэра г.Бишкек
Ильи  Клименко,  представителя  государственного  комитета  по
антимонопольной политике и представителей крупных строительных
предприятий.

Строительные  предприятия  города  обратились  к  мэрии  и
антимонопольному комитету разобраться в сложившейся ситуации
по  поставкам  цемента  Кантского  цементно-шиферного  комбината
(КЦШК).

“КЦШК умышленно не заключают договор о поставке цемента, якобы
мы должны были обратиться с предложением до конца 2005 года”,
— заявили предприниматели. Основной же причиной отмечают они
“это экспорт в Казахстан, где цемент стоит в два раза дороже”.

Следует  отметить,  что  приглашенные  представители  с  КЦШК
отсутствовали.

В связи с этим, И.Клименко было предложено написать письмо в
адрес правительства о ведении квоты на экспорт цемента.

“Будет создан перечень предприятий, подлежащих обязательному
обеспечению  цементом.  Все  предприятия,  для  которых  цемент
является основным сырьем, то они обязательно будут включены в
перечень”,  —  заявил  начальник  Бишкекского  госкомитета  по
антимонопольной политике Сейит Асанбаев.

Также  вице-мэр  отметил,  что  создано  новое  муниципальное
предприятие  “Бишкекцемент”.  Это  предприятие  будет  отпускать
цемент мелким потребителям по цене, которая будет не выше
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заводской.
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